



CONSULATE GENERAL OF JAPAN IN MIAMI  
80 S.W. 8TH STREET, SUITE 3200, MIAMI, FL 33130  
TEL: (305) 530-9090 | FAX: (305)530-0950

## NEWS RELEASE

### 米国南東部日本会フロリダ代表団会長

### キース・アラン・ノーデン氏の叙勲

2022年4月6日



中井総領事から勲記を伝達される  
キース・ノーデン氏



左から右：中井総領事、キース・ノーデン氏、  
米国南東部日本会フロリダ代表団事務局長  
デイブ・ウッドワード氏

在マイアミ日本国総領事館の中井一浩総領事は、旭日小授章を授与された米国南東部日本会（SEUS/Japan Association）フロリダ代表団のキース・アラン・ノーデン会長に対し、勲記・勲章を伝達しました。ノーデン氏は、ヴォルーシャ郡の経済開発機関である「チーム・ヴォルーシャ」の社長兼CEOを務めています。

中井総領事は、「ノーデン氏は、州各地のビジネス開発パートナーと幅広く強固なネットワークを構築されており、フロリダにおける日本企業の最も力強い応援団の一人でもおられます。ノーデン氏は、このネットワークを活用して、フロリダ進出を検討する日本企業に対し、事業地選定で相談に乗ったり、現地のリーダーに紹介したりして効果的に支援してきました。」と述べました。



コーラル・ゲーブルズの総領事公邸で行われたこの式典には、ノーデン氏の家族や同僚、領事館関係者、フロリダ代表団、エンタープライズ・フロリダ、地域経済開発グループの各代表者等が出席しました。

ノーデン氏と日本の経済界との関わりは、1990年にバージニアで経済開発に従事したときに遡ります。1992年には日本バージニア協会に参加し、その後16年間、ノーデン氏は日本の人々と地域社会を結びつけ、関係を強化するために尽力されました。ノーデン氏は、2009年にフロリダに移ると、ここで米国南東部日本会フロリダ代表団に加わり、2014年9月には同団体の会長に就任されました。ノーデン氏は、会長在任中に、2015年にアラバマ州バーミングハム及び2018年に東京にて開催された2度の年次合同会議で州政府の公式代表の参加が急遽難しくなった際に、フロリダ州参加メンバーの共同団長を務めました。

ノーデン氏は、「このような権威ある栄典をいただき、また30年以上にわたって日本のパートナーと協力できたことを大変光栄に思います。」と述べました。フロリダ代表団の事務局長デイブ・ウッドワード氏は、「日本は、世界第3位の経済大国であり、米国にとっては最大の外国直接投資国、第4位の貿易相手国及び輸出市場、そしてフロリダ州にとっては、第5位の貿易相手国となります。ノーデン氏は、当団体の理事会に長年献身的に貢献し、当団体とフロリダ州が日本と友好的なビジネス関係を促進し拡大するのを支援してきました。」と述べました。

米国南東部日本会は、1975年の設立以来、日本並びにフロリダ及び他の米国南東部6州（アラバマ、ジョージア、ミシシッピ、ノースカロライナ、サウスカロライナ、テネシー）の間で、文化、産業、技術、商業の各分野で貿易、商業、投資、親善関係の強化を後押ししています。フロリダにおける米国南東部日本会の会員には、個人、非営利団体、企業等が申し込み可能です。

14年毎のローテーション制の下、2022年11月16～19日にフロリダ州オーランドで、第44回日本米国南東部会合同会議が開催される予定です。この会議は、毎年、「米国南東部日本会（米国側）」と「日本米国南東部会（日本側）」の合同で日本と南東部7州の間で交互に開催されています。米国南東部日本会フロリダ代表団は、この14年に1度の重要なイベントに際し、会議のプログラム及びフロリダからの参加メンバーの企画・調整を担当します。COVID-19感染拡大により3年ぶりの対面開催となる本年の会議には、日本及び米国南東部から、州知事及び州政府幹部、経済開発当局者、企業幹部、日本の在米外交・領事関係者等を含め総勢400～500人が出席することが見込まれています。

(了)